
【月形町学校運営協議会委員】

コミュニティースクールを導入しました

第1回学校運営協議会を開催しました

所属等 氏名 所属等 氏名
月形小学校ＰＴＡ代表 前 田 章 吾 月形中学校長 河 戸   悟

月形中学校ＰＴＡ代表 東 出 敏 幸 月形町社会教育委員 伊 藤   格

地域住民代表 内 藤 美恵子 月形町社会教育委員 岡   浩 之

地域住民代表 山 田 綾 一 月形町社会教育委員 尾 崎 美世子

地域住民代表 滝 口 静 恵 月形町社会教育委員 高 畠 康 典

地域住民代表 山 本 直 樹 花の里こども園長 豊 田 揺 子

地域住民代表 田 巻 祐三子 月形高等学校長 宮 﨑   円

地域住民代表 齋 藤   香 月形町農協青年部長 山 田 直 樹

月形小学校長 山 下 正 志 月形町絆見守り隊長 津 坂 佳 史

 月形町教育委員会では、将来の小中一貫教育を見据え、「つきがたの子どもは月形で育てる」を実
践するため、これまで以上に学校と保護者、地域住民が一体となって学校づくりを進め、将来を担う
子どもたちを育めるように小・中学校合同のコミュニティースクール（学校運営協議会）を導入いた
しました。

 7月3日（金）第1回学校運営協議会を開催しました。古谷教育長から18名の委員に委嘱状が手渡さ
れ、学校運営協議会を設置する学校を代表して中学校の河戸校長が挨拶を行いました。
 協議会の会長には伊藤格さん、副会長には岡浩之さんが選出されました。
 また、令和2年度の小・中学校の経営方針について、各学校長から説明がありました。

月形町学校運営協議会

令和２年１０月１６日

第１号（通算１号）



＜今年度の月形町立各学校の概要＞

【小学校部会】
・部会長 前田章吾さん
・副部会長 内藤恵美子さん

【中学校部会】
・部会長 東出敏幸さん
・副部会長 山本直樹さん

【一貫教育部会】
・部会長 前田章吾さん
・副部会長 東出敏幸さん

第１回各部会を開催しました

月形小学校 月形中学校

 10月6日（火）第1回の小学校部会、中学校部会、一貫教育部会を開催しました。小学校、中学校部
会では、令和2年度の各学校の概要を確認し、令和3年度以降の教職員の任用等の意見を伺いました。
また、一貫教育部会では、現在、月形町で行われている一貫教育に関する連携事業の説明や今後必要
となる事業について協議を行いました。なお、今回協議した内容は、次回の運営協議会に報告、協議
されます。

め ざ す
子 ど も 像

・考えて行動する子
・進んで学習する子
・仲良く助け合う子

・たしかな学びを 進んで身につける生徒
・人の心を大切にし 思いやりのある生徒
・ 強い意志をもち 正しく行動する生徒
・ 体を鍛え よい習慣をめざす生徒

今 年 度 の
重 点 目 標

社会で活きる力（広い社会で活かさ
れるコミュニケーション力）の育成

主体的な学びの育みと学びをつなぐ
学校づくりの実現

研 究 主 題

主体的・対話的で深い学びの実現に向
けた授業改善を行うこととし、「特別
活動」の「学級会」を一つの視点に研
究を進める。

各教科ならではの活動を通して、アウ
トプットし、それらを多面的、多角的
に考察できる生徒の育成と同時にその
評価方法の確立

小学校部会の主な協議内容
・新型コロナウイルス感染症  
 に対応した教育活動の内容  
 確認
・本年度の重点（確かな学力
 の向上他6項目）の確認

中学校部会の協議内容
・新型コロナウイルス感染症
 に対応した教育活動の内容
 確認
・本年度の重点（主体的な学
 びの育み他1項目）の確認
・教職員の任用希望

一貫教育部会の主な協議内容
・本町が実践している教育活
 動の現状の確認
・令和3年度以降の一貫教育
 の推進に必要な事業内容の
 協議


